

9 mars 2012

Electro-sensibilité

Bonjour,

Voici mon témoignage :

Depuis + de 20ans, ma collègue et moi travaillons en binôme alterné au même poste de travail dans un hall d'accueil comme standardiste - réceptionniste et en Sept 2010, nous avons été victimes toutes deux de troubles étranges et intensifs (sans en être consciente depuis + de 15ans, je subissais déjà de légers troubles à la gorge, région abdominale et quelques mois auparavant l'intérieur du cerveau pendant 1 mn 1 fois / semaine problèmes digestifs importants depuis pas mal d'années) En voici le descriptif :

En commun : tête déphasée à gauche

difficultés respiratoires

tension élevée 17-18°

corps contenant de l'électricité nous causant des difficultés de sommeil.

En + pour ma collègue : picotements sur le visage

brûlures oculaires

Pour ma part en + : intestins qui bougeaient

jambe qui pouvait bouger, ou se lever toute seule si relâchée

perte de 5 kgs

a mon domicile et à mon autre poste de travail, aucun de ces symptômes a la même période - ni pour ma collègue. Ce qui a eu pour effet pour ma part d'un affaiblissement général de mon organisme (asthénie) avec douleurs diverses - démarche déséquilibrée, de gros soucis digestifs et mycoses buccales et digestives à répétition, du mal à refaire surface comme si j'avais subi un AVC - J'ai eu des arrêts de travail prolongés, la reprise chez mon

autre employeur s'est soldé par un nouvel arrêt (maux de tête constant - coups dans le corps - mal être général, afflux de sang dans le cœur etc...) la catastrophe - j'étais toujours victime de ces CEM avec aggravation de ma santé.

Des tests ont été réalisés par des organismes de contrôle (CAPAVE - CERPEM) 1/2 à 2 mois après les événements, pas dans les mêmes conditions car ma collègue présente à son poste, n'avait plus la même intensité, ces CEM étaient moins bénignes.

Nous ne sommes pas reconnues en Maladie Professionnelle, notre dossier va de Recours en Recours à la CPAM à ce sujet, sans succès hélas.

Fin 2011, nous avons été licenciées car nous ne pouvions supporter un tel désagrement - le dernier incident de ma collègue, décharge électrique dans le bras - l'analyse - bras enflé - 3 semaines d'arrêt. Elle n'a pas d'effets secondaires à l'extérieur et dans d'autres lieux de vie, - moi je suis déconnectée électro sensible, car nous avons été envoyées toutes deux en consultation de patho. prof. à Nantes et Angers. Il est très difficile de vivre au quotidien avec des proches on finit par vous prendre pour une "farane" ou penser qu'il s'agit de troubles psychosomatiques - qu'en sera-t-il du prochain emploi occupé ?

Je cuisine désormais avec une gazinière gaz, je coupe l'électricité au compteur dans les pièces de vie, je retire l'éclairage, je ne regarde plus la télé - la radio peu, j'ai un téléphone des années 80 - je me chauffe avec un poêle à bois - le tout, je n'ai jamais été utilisatrice d'internet PC, téléphone portable chez moi auparavant.

Depuis peu de temps, mon transit intestinal s'est nettement amélioré avec un régime alimentaire sans gluten - sans sucre ajouté, ni avec un régime alimentaire sans produits laitiers. accompagné durant 2 mois d'un traitement de désintoxication de l'organisme aux métaux lourds, toxines et renforcement de la flore intestinale. Je me suis mis en contact avec d'autres électro sensibles pour mieux comprendre les aléas de cet handicap (normalement reconnu par la MDPH de mon secteur dans 2 mois...).

Encore maintenant, lorsque je cotoie des CEM (portable ou appareils électriques en fonctionnement), je subis des brûlures dans la gorge et section abdominale et différents troubles dans la tête (trouillesments ou tête qui va éclater, difficultés respiratoires - oppression, au cœur) - je garde le moral, je respire et je continue.

M'ai plus de tension élevée, je me manifeste un peu partout car j'essaie à vous, je me manifeste un peu partout car plus nous serons nombreux à témoigner plus notre cause avancera -

Age 52 ans - F - du 53 Mayenne ①
ex profession: Standardiste Receptioniste Secrétariat

Toujours demande d'emploi en Reconversion
professionnelle dans un lieu en Campagne
prochainement - Séparation couple en Vce

- Tentative de travail en service espaces verts
d'une commune - Toujours à cotoyer personnes
munies de portables et bancs avec éclairage -
mais tête, ear loops situés au soleil - position statique
même protégée) -

Arrébut de 3-hans, j'arrive à mieux gérer
ma situation après contact avec d'autres électros.
la vie à la maison est en enfer en présence
des miens - 3 portables dont 2 professionnels et 1 perso)
Je suis comme morte dès l'ouverture du
portable dérangement cerveau - mal à la nuque
difficultés locomotrices - brûlures - étouffement, dans
l'impossibilité de faire un mouvement et cela est
sauvage - ne supporte pas portable - PC portable étant à proximité
les nuits n'en parlent pas de 0 à 4h de sommeil dans
le meilleur des cas autrement agitation - douleurs diverses
Seule à la maison, j'arrive à gérer. Mon utilisation
plaqué cuissen - four élect (gazinière gaz en remplacement)
sans télé - radio - fenêtre de lumière - coupure courant
dans pires de vie informatique
chauffage par poêle à bois relié à la terre depuis -
j'ai faire des rives horribles du portable - 3h
j'ai faire des rives horribles de l'impossibilité de sortir allongé et autrement
sommelier, dans l'impossibilité de sortir allongé autrement
brûlures gastriques - urinaires - douleurs généralisées -
agitation et étouffement - l'enfer à rouvrir couché dehors
être 3 mètres sous terre - Seuls les électros comprennent
etc. etc.
Ce genre de situation -
En présence de GPS - douleurs vives aux ^{bas} ~~avant~~ bras - mal à la nuque
portables dans véhicule - l'inclemence bras - mal à la nuque
cerveau - res-

Certains magasins m'indisposent - éclairage trop bas -
ne surtout pas ~~s'arrêter~~ s'arrêter pour discuter -
brûlures du crâne avec l'électrification de la peau - de la 24h
et j'en passe - le sage ne suffisent pas pour tout
écrire -

Historique (voir feuilles jointes) - datés du 9 mars 2012

Subitement atteinte en Sept 2010 comme ma collègue
et progressivement depuis 15-20ans - j'ai réussi
à mettre des mots sur mes maux -

(Sur mon lieu de travail - maux de gorge - ventre
les dernières années - je mangeais, j'évacuais, peu de
mouvement me rester dans le corps - je commençais
une phrasé dans l'impossibilité de la terminer -
peste de mémoire de nom de mots justes - grande
fatigue (mais je suis une grande sportive et énergique,
permettre) et ces derniers mots, lenteur du cerveau
pendant 1 minute 1/par semaine au travail - je travaillais
tout cela étrange et anormal de quoi s'agit-il ?
tout cela en questionnement - car je suis d'un naturel
volontaire - à sortir de me soucier inutilement - beaucoup
de passions) -

Moyens Financiers

- licenciement chez mes employeurs fin 2011 -
arrêt de travail pendant 1 an avec perte de
salaire -
- allocation du chômage sans - perte estimée à
600 € chaque mois -
Traitement - visite Médecin (homéopathie depuis de
nombreuses années)
médecine parallèle + vie plus normale
[INESTIMABLE]

Demarches

Ma collègue et moi avons rencontré tous les
organismes de défense de la Mayenne -
syndicat également

Rencontre mos 3 députés de notre Département (3)
Envoi missive ministère Santé Travail et Président Sarkozy - pas de réponse
- une meilleure considération du Gouvernement actuel - même du bureau du 1er ministre
- Contacté tel et Bureau Hôtel de Région de Nantes Sophie Bringuier - Jacques Auxiette
- organismes et Associations de référant à cet handicap

Reconnaissance par la MDPH de - taux d'incapacité 30% mais sans indemnisation, ni aide - ni soutien
- Médecin du Travail et psychologue - CPAM -
- Médecin juridique aucune compréhension
alors que nous étions personnes concernées - mais pas de bras cassés - ni de sang - ces CEM sont invisibles
invisibles et laissent seulement des traces et troubles
dans l'organisme / on ne peut rien trouver malheureusement
(des conséquences irréversibles insinuée)

Santé actuelle

Souffrance au quotidien - surtout la nuit position statique
Myosite buccale et digestive pendant 2ans - à l'examen rien
Brûlures urinaires constantes - 2ECBU - rien
Brûlures gastriques
On empêche de fumer dans les lieux publics à grand, la disparition des portables, ils sont encore plus nocifs, on ne voit rien tout se passe pas trop d'enjeux financiers
Difficile d'avoir une vie familiale normale
ils me gênent - je les gêne
- demande avant tout une reconnaissance en maladie professionnelle être victime d'une injustice
- j'ai la volonté de rebâtir

- du courage à devendre
- mon optimisme est mis à rude épreuve
- me parlons pas aussi de cet isolement -

4

Merci à vous de prendre
en considération notre demande -
nous ne sommes pas fous -

- à 19h45 - au pôle aéroport de Paris Charles de Gaulle -
nous nous sommes assis à une table de l'aire de repos
dans un coin tranquille. Nous avons discuté de nos expériences
et de nos symptômes. Nous avons échangé nos coordonnées et nous nous sommes promis de nous recontacter.
(Téléphone portable de l'aéroport de Paris)

Le lendemain matin nous étions à l'aéroport de Paris Charles de Gaulle.

Le lendemain matin nous étions à l'aéroport de Paris Charles de Gaulle.

Le lendemain matin nous étions à l'aéroport de Paris Charles de Gaulle.

Le lendemain matin nous étions à l'aéroport de Paris Charles de Gaulle.